



# Contraloría destraba obra del nuevo Hospital de Licantén y autoriza el inicio de su construcción

- La toma de razón habilita formalmente las faenas de un proyecto largamente esperado, con una inversión cercana a los \$34 mil millones, 840 días de ejecución y un emplazamiento seguro fuera de zonas de riesgo.

- El proyecto busca dar respuesta a décadas de espera de las familias costeras, garantizando atención digna, modernización sanitaria y mayor seguridad frente a emergencias como las vividas en catástrofes anteriores.

**L**a comuna de Licantén dio un paso decisivo hacia la recuperación de su infraestructura sanitaria luego de que la Contraloría General de la República tomara razón del proceso de adjudicación del futuro Hospital de Licantén, resolución que despeja el camino para iniciar las obras y entrega certeza administrativa a la comunidad. Desde el Servicio de Salud Maule (SSM) destacaron que este avance marca el tránsito definitivo des-

de la planificación a la ejecución. El proyecto contempla una inversión aproximada de \$34 mil millones, un plazo de construcción de 840 días corridos —equivalente a dos años y cuatro meses— y un emplazamiento estratégicamente ubicado fuera de las zonas históricas de inundación que han afectado a la comuna, asegurando continuidad operativa ante futuras emergencias.

“Esta toma de razón autoriza el inicio del proceso constructivo del futuro

hospital de Licantén, entregando a la comunidad la certeza de contar con un recinto definitivo, moderno y seguro”, señaló Cristian Rosales, subdirector de Recursos Físicos del Servicio de Salud Maule.

El delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, valoró el hito como parte del compromiso del Gobierno con una reconstrucción resiliente para la zona costera de la provincia de Curicó. Destacó que la obra responde a una demanda histórica y

permitirá mejorar de manera significativa la atención de salud para miles de habitantes.

Mientras avanzan las obras del edificio definitivo, la comuna continuará operando con los módulos de atención transitorios instalados tras la inhabilitación del antiguo recinto. Estos dispositivos han permitido mantener las prestaciones médicas y garantizar la atención de urgencia en un periodo de transición que ahora entra en su etapa final. ●